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秩父市議会議員一般選挙

立候補予定者への｢今後の原発政策｣等へのアンケート結果

氏名（敬称略）

（説明会受付順）
質問１（原発政策）

★｢脱原発｣の
意見書提出

質問２

給食の放射能測定
意見ある

裏面記載

1 浅海　忠 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま 〇 現

2 落合芳樹 依存度を減らし将来的にゼロ 現状のまま 現

3 江田治雄 依存度を減らし将来的にゼロ 産地によって変える ○ 現

4 金田安生 依存度を減らし将来的にゼロ 現状のまま ○ 現

5 大久保　進 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま 現

6 福井貴代 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま 現

7 山中　進 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を 〇 現

8 木村隆彦 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま ○ 現

9 黛　宮男 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を ○ 新

10 出浦章恵 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を ○ 現

11 斎藤捷栄 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を ○ 現

12 小池　治 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま ○ 現

13 高野　宏 依存度を減らし将来的にゼロ 現状のまま 現

14 五野上茂次 依存度を減らし将来的にゼロ 現状のまま 現

15 金崎昌之 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を ○ 現

16 赤岩秀文 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま 新

17 新井康一 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を 現

18 荒船　功 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま ○ 現

19 小櫃市郎 依存度を減らし将来的にゼロ 時期をみて検査やめる 元

20 笠原宏平 依存度を減らし将来的にゼロ 賛同する 現状のまま 現

21 清野和彦 原発は直ちにやめる 賛同する 検査の充実を ○ 新

22 冨田俊和 現

23 黒澤秀之 新

24 松澤一雄 無回答 現

25 新井重一郎 現

26 竹内勝利 現

27 上林富夫 現

私たち｢原発とめよう秩父人｣は、４月２０日に実施される秩父市議会議員選挙にあたり、立候補予定の皆様が、原発政策に関し
どのような見解をお持ちかを知り、投票に際しての参考にさせていただきたく、３月１０日時点で立候補予定の皆様に、次の内
容のアンケートの送付をさせていただきました。

結果として、｢原発は必要、再稼働するべき｣と回答された方はゼロでした。
また、｢脱原発｣意見書国会提出についても、｢賛同｣が多数であり、（内容によって考えたい、というご意見も複数ありまし
た）、｢賛同しない｣はゼロでした。自然エネルギーへの転換に触れたご意見も多数みられました。
秩父の自然を生かした太陽光や小水力、バイオマス等再生可能なエネルギーの取り組みに向けて、可能性を感じるアンケート
となりました。

秩父市議会議員選挙立候補予定者への
｢今後の原発政策｣等についてのアンケート調査結果

１今後の原発政策について、あなたの考えに一番近いものはどれですか？
　ａ直ちに原発はやめる。　ｂ依存度を減らし、将来的にはゼロ。ｃ原発は必要、再稼働するべき。
　★上記質問ａ・ｂとお答えになった方にお聞きします。
　２０１４年１月の時点で全国４５５地方議会が｢脱原発｣の意見書を可決しています。
　当選された場合、秩父市として｢脱原発｣意見書国会提出に賛同されますか？
　ａ賛同する。　ｂ賛同しない。
　★その他、原発政策に関するご意見がありましたら、ご記入ください。

２秩父市では現在、学校給食の食材や公共施設等の一部の放射線量を測定し、定期的に公表していま
す。このことについて、以下の項目であなたの考えに一番近いものはどれですか？
　ａ現状のままでよい。ｂ検査食材を増やすなど、検査の充実を図る。
　ｃ不検出が続けば、時期をみて検査を終了する。ｄその他

４月４日に回答の集計を行いました。その時点で２７名の立候補予定者のうち２１名の方々から回答をいただきました。立候
補予定者全員から頂けなかったのは残念でしたが、お忙しい中多くの方がきちんと答えて下さったことに感謝しています。

1、原発政策は？

2、給食の放射能検査体制は？

   国会への脱原発意見書は？★国会への脱原発意見書は？

直ちに原発はやめる直ちに原発はやめる

原発は必要、再稼働するべき

賛同しない

依存度を減らし将来はゼロ依存度を減らし将来はゼロ

賛同する賛同する

現状のまま現状のまま

検査食材を
増やすなど
検査食材を
増やすなど

不検出が続けば終了へ
その他0％

回答なし回答なし


